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Beratungsfolge Termin Status 

Stadtrat 26.04.2017 öffentlich 
Kenntnisnahme 
 

 
 
 
Betreff: Anfrage der Fraktion DIE LINKE im Stadtrat Halle (Saale) zur Installation 

weiterer Fahrradbügel auf dem Markt 
  
 
 
Am 31.08.2016 wurde ein gemeinsamer Antrag unserer und der SPD-Fraktion zur 
Installation weiterer Fahrradbügel auf dem Mark in die Ausschüsse verwiesen 
(VI/2016/02176), jedoch nicht weiter behandelt. Die Verwaltung antwortete auf die erste 
Version des Antrags, dass bereits die Aufstellung von 27 Radbügeln auf dem Markt positiv 
geprüft wurde und die Umsetzung für 2016 geplant sei. 
 
 
Wir fragen die Verwaltung: 
 
1. Wie wurde der Antrag umgesetzt? 
 
2. Was ergab die Prüfung zur Anschaffung mobiler Fahrradständer z.B. für 

Großveranstaltungen? 
 
 
gez. Dr. Bodo Meerheim 
Vorsitzender der Fraktion  
 

TOP: 
Vorlagen-Nummer:  VI/2017/02937 
Datum:   05.04.2017 
Bezug-Nummer.   
PSP-Element/ Sachkonto:  
Verfasser:   Dr. Meerheim, Bodo 
Plandatum:     
   



 
 
Stadt Halle (Saale)        11. April 2017 
Geschäftsbereich II 
Stadtentwicklung und Umwelt 
 
 
 
 
Sitzung des Stadtrates am 26.04.2017 
Anfrage der Fraktion DIE LINKE im Stadtrat Halle (Saale) zur Installation weiterer 
Fahrradbügel auf dem Markt 
Vorlagen-Nr.: VI/2017/02937 
TOP: 10.13 
 
 
 
Frage1 :  
Wie wurde der Antrag umgesetzt? 
 
Im Jahr 2016 wurden die Pläne zur Ergänzung von Fahrradabstellanlagen auf dem 
Marktplatz erstellt. 
Der Bau der Fahrradabstellanlagen auf dem Marktplatz erfolgt in 2017. 
 
 
Frage 2:   
Was ergab die Prüfung zur Anschaffung mobiler Fahrradständer z.B. für 
Großveranstaltungen? 
 
Die Prüfung ergab, dass es nicht sinnvoll ist, seitens der Stadt mobile Fahrradabstellanlagen 
für Großveranstaltungen anzuschaffen. Der Bedarf an Abstellanlagen differiert je nach Art 
und Ort der Veranstaltung stark, so dass eine sinnvolle Anzahl mobiler Anlagen nicht 
ermittelt werden kann. 
Aus Sicht der Verwaltung liegt die Entscheidung zur Aufstellung mobiler Abstellanlagen beim 
Veranstalter. 
Zudem verfügt die Stadt über keine Kapazität zur Einlagerung, Transport und Aufstellung 
derartiger Abstellanlagen. 
 
 
 
 
 
Uwe Stäglin 
Beigeordneter 
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